
ですが、ポリオが根絶されれば、これこそ「ロータ
リーのマジック」と言えるのではないでしょうか。

□幹事報告 加藤定伸幹事
⑴10月17日㈭、ガバナー公式訪問が無事終了しま
した。会場運営、親睦活動・家族、出席・ニコボッ
クスはじめ、皆さんのご協力に御礼申し上げます｡
⑵本日の配布物／地区大会の冊子・名札（登録者の
み）。※当日、忘れないようにお持ち下さい。

⑶地区補助金事業／11月14日㈭、社会奉仕委員会
主催で、名身連入所者の皆さんに可児市ワクワク
体験館でガラス工芸の体験をして頂きます。お申
込みはメール記載のＵＲＬよりお願いします。
⑷11月13日㈬ 16時からＮＴＴ都市開発東海支店
で職場見学を開催します。定員15名（先着順）。本
日締切ですが、若干空きがありますので奮ってご
参加下さい。見学後、懇親会も予定しています。
⑸米山特別寄付のクラブの目標は１人１万5000円、
寄付率80％以上です（現在59％）。お申込みがま
だの方は至急ご対応をお願いします。
⑹ロータリー財団寄付の10月レートでのお申込み
は締切りました。本日のお申込みからは11月
レートとなります（11月レートは11月２日㈯以降
開示）。メール記載のＵＲＬよりお申込み下さい。

筧 正紀会長
今日はＲＹＬＡ副委員長の加

藤さん、エンニさん、ようこそお
越し下さいました。
さて、ロータリーでは10月24

日は「世界ポリオデー」です。1988年に制定され、
世界各国でイベントが開催されます。2760地区で
は、ガバナーとＲ財団委員会主催のポリオ根絶チャ
リティゴルフコンペが開催され、地区全体から157
人が参加しました。名駅ＲＣからは神野パストガバ
ナー、辻副会長、川村さん、柴さん、私の５人が参
加しました。メンバー募集の際に不手際があり、ご
参加頂けなかった方にお詫び申し上げます。
当日はゴルフ日和の中、全員がお揃いの赤いポロ
シャツを着てプレーしました。成績発表の際には募
金箱が差し出され、皆さん寄付をされていました。
こうした地区のイ

ベントに参加すると
ポリオ撲滅への協力
の必要性を実感でき
ます。今年は40名程
の発症例があるそう

□ 司会 小川洋子会場運営委員
□ ロータリーソング 小室健次郎ソングリーダー委員長
「奉仕の理想」

□ ゲスト紹介 林 裕二親睦活動・家族副委員長
地区ＲＹＬＡ委員会副委員長
第33回地区ＲＹＬＡセミナー実行委員長 加藤健一さん
青少年交換学生 エンニさん

□ 出席報告 伊藤清志出席・ニコボックス委員
会員数79名 (免除者16(13+3)名)
義務者出席51名 免除者出席６名 総数57名
出席率82.61％ 10月９日分修正出席率 97.18％

10月17日分修正出席率92.75％
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ＲＹＬＡセミナー卓話例会
若者たちの心に種をまき続け、未来に夢を託す。

◇第1514回 11月13日㈬ 通常例会（和食）
誕生日・結婚記念日祝福 ロータリーの友11月号紹介
近況報告 米山奨学生 ジェシーさん
11月６日㈬ 休会 クラブ休日/定款第７条第１節(d)(1) 11/3祝日分
11月９日㈯ 地区大会１日目（名古屋観光ホテル）
11月10日㈰ 地区大会２日目（名古屋国際会議場）

◇第1515回 11月27日㈬ 通常例会（立食）

11月14日㈭ 地区補助金事業
「名身連入所者の皆さんとわくわくガラス工芸体験」
11月20日㈬ 休会 クラブ休日/定款第７条第１節(d)(1)11/23祝日分

第1513回例会
（カレー）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

11月はロータリー財団月間です



中を若者に見せて頂きたいと思います。若者たちは
それをギラギラと見ています。若者たちが求めてい
るのは、私たち大人と会話することです｡
去年、ＲＹＬＡセミナーでキャンプファイヤーを
した時、酒井ガバナー、長瀬ロータリー奉仕委員長、
神野さんにバーベキューの隣の席に座って頂き、
受講生と会話をして頂きました。すると、皆さん順
番を待つ程、積極的に質問していました｡
こうした地元で活躍する豊かな経験を持つ人た

ち、そして若い仲間との交流の中で、コミュニケー
ションや問題解決のスキルを磨き、地域で活躍する
リーダーとなる力を養うことができます。
2760地区で特に素晴らしいのはＲＹＬＡ修了生
によるＲＹＬＡ学友会です。他地区ではロータリア
ンがディスカッションのリーダーをします。しかし
2760地区はロータリアンもカウンセラーとして参
加しますが、仕切るのはＲＹＬＡ学友会（ヤングカウ
ンセラー）です。ロータリアンは若者たちが行き詰
まった時に手助けをするだけです。このように進行
しているのは2760地区しかなく、それが今、全国
でもモデルとして注目されています。
私たちロータリアンの使命はひたすら未来のた

めに種をまき続けることです。実が成るかどうか、
芽が出るかどうかは分からなくても、毎年種をまき
続ければいつか実がつき花が咲く時があります。そ
の若者たちが将来、奉仕の精神を身に付けてロータ
リークラブに入ってくれると思っています｡
第33回地区ＲＹＬＡセミナーは、来年３月１日㈯
がオンラインセミナー、３月29日㈯、30日㈰は豊
田市福祉センターで行われます。是非ＲＹＬＡセミ
ナーを見に来て頂き、感じて頂きたいと思います。

例会後、加藤幹事の司会、筧会長の議長により臨
時総会が開催され、議題「次年度の理事及び役員の
選出方法」は満場一致で会長一任と決まりました。

̶ 2 ̶

⑺アーチックＲＩ会長から神野重行会員に2570地
区（埼玉西北）地区大会へＲＩ会長代理としての
出席要請が届き、神野会員に受託頂きました。11
月23日㈯ 24日㈰、埼玉まで応援をお願いします｡
⑻坪井会員が入院され、休会の申請が出ています。
⑼来週（11月６日㈬）は休会です。

□食事・歓談タイム
人羅社会奉仕委員長のご厚志にてアサヒゼロを

頂きました。ありがとうございました。

□近況報告 青少年交換学生 エンニさん
今日は初めて秋のコートを着る
機会がありました。今週はハロ
ウィンなので、私も嬉しいです。時
間は本当にあっという間に過ぎて
いき、もうすぐ別のホストファミ
リーに移らなければならないなん
て信じられません。私はよく他の

交換学生と一緒に週末を過ごします。コーヒーを飲
んだり、ショッピングに出かけたりすることもあり
ます。皆さん、良い１週間を過ごして下さい。

◇紹介 神野重行さん
私は現在、青少年プログラム全体をサポートする
ＲＩＪＹＥＭの副理事長をしております。ＲＹＬＡは
Rotary Youth Leadership Awardsの頭文字で、
青少年向けの研修プログラムです。昨年はジェシー
さんが参加しました。米山奨学生、青少年交換学生、
青少年プログラムを修了した学友など、若いメンバー
が交流を図り、意見交換ができるとても良いプログ
ラムです。では加藤さん、宜しくお願いします｡

「第33回地区ＲＹＬＡセミナー
について」

地区ＲＹＬＡ委員会
加藤健一副委員長

本日はＲＹＬＡとは何かという
ご説明とＲＹＬＡセミナーのＰＲ
をさせて頂きます。

ＲＹＬＡは14歳～30歳の若い世代を対象とした
短期集中型のリーダーシップ育成プログラムで、受
講生が新しいスキルを学びながら、地域社会と関わ
り、個人的・職業的に成長できる機会を与える場と
なっております。受講生がリーダーシップを発揮し、
自分の可能性を広げたい、世界を変えたい、という
願いをかなえるきっかけになればと思っています｡
地区ＲＹＬＡセミナーは1993年から始まり、毎

年開催しています。どういう方が参加されるかとい
うと、米山奨学生、青少年交換学生などの他、会員
のお子さんやお孫さん、会員の会社の若手社員さ
んなどです。ただ、ロータリークラブの推薦がない
とご参加頂けません。身内の方やお知り合いがお見
えになったら是非ご参加頂きたいと思います｡
また、是非名駅ＲＣの皆さんにもＲＹＬＡに出向
して頂き、ＲＹＬＡセミナーに参加して皆さんの背

ＲＹＬＡセミナー卓話

ニコボックス 伊藤清志出席・ニコボックス委員

○本日ＲＹＬＡセミナー卓話、宜しくお願い致します。
(地区ＲＹＬＡ委員会副委員長 名古屋東山ＲＣ加藤健一さん)

○地区ＲＹＬＡセミナー実行委員長 加藤健一様、宜しくお
願いします。 (筧 正紀さん)

○人羅さん、今日はアサヒゼロありがとうございます！(加藤定伸さん)
○①先日はお祝い会をありがとうございました。②財団とポ
リオ寄付を済ませました。③地区ＲＹＬＡ 加藤実行委員長、
エンニさん、ようこそ！ (神野重行さん)

○ＲＹＬＡ副委員長 加藤様、ようこそお越し下さいました。ＲＹＬＡ、説
明宜しくお願いします。しっかり学ばせて頂きます。(小林泰平さん)

○ドジャース頑張れ！ベイスターズ頑張れ！ (石黒 隆さん)
○健康に感謝。 (浅野直宏さん)
○秋らしくなりました。 (小室健次郎さん)
○九州場所から伊勢ノ海部屋の若碇が十両になります。健康
に感謝して。 (藤井圓隆さん)

○アサヒ ゼロに乾杯！ (清水順二さん)
○栄で転倒、骨折しました。寺島整形外科の寺島先生、両角
先生に大変お世話になりました。 (齋藤孝一さん)

○ロータリー月間。(浅原英之さん、小川洋子さん、日比野三
吉彦さん、森畑 明さん、寺島洋治さん、近藤かえでさん、
長谷川徹さん、城野八代江さん)

○ご芳志。 (加藤友康さん)
その他、結婚記念日の柴 芳郎さんよりご芳志を頂きました。

臨時総会


